

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rencontre avec Monseigneur Pierre-Yves Michel Évêque de Lorraine

Le 9 janvier dernier, notre paroisse de Pompey a eu l'immense honneur d'accueillir Monseigneur Pierre-Yves Michel, venu à notre rencontre dans un esprit de proximité, d'écoute et de fraternité.

Sa présence a permis des échanges spirituels d'une grande richesse, marqués par la profondeur, la bienveillance et l'espérance.

Ce temps de dialogue a été l'occasion de partager des réflexions essentielles autour de la foi, de l'engagement et du sens donné à l'action collective et personnelle.

Monseigneur Pierre-Yves Michel a tenu à saluer mon investissement personnel auprès des jeunes, ainsi que mon engagement en faveur de l'écologie et de l'économie, soulignant l'importance de ces combats au cœur de notre monde contemporain.

Il m'a également encouragé à poursuivre mon chemin d'espérance, chemin spirituel qui me conduit vers le Baptême.

Dans un moment empreint d'humanité et de compassion, il m'a exhorté à rester fort dans mon combat contre la maladie, m'assurant de sa prière et de son soutien spirituel.

Je tiens à adresser à Monseigneur Pierre-Yves Michel mes remerciements les plus sincères pour sa présence, ses paroles réconfortantes et son précieux soutien, qui nourrissent ma foi, mon courage et l'espérance.

**Fraternellement,
Yassine Chorfi-Witte**